



Ibercampus.es
El digital de la enseñanza superior de España e Iberoamérica

lunes, 28 de septiembre de 2009

Buscar
en Ibercampus
en Google
| Consejo Editorial
| Quienes Somos
| Ideario
| Contacto
| Tarifas Publicitarias

Secciones

- Análisis
- Política
- Sociedad
- Supervivencia
- Empleo y formación
- Ciencia y tecnología
- Convocatorias
- Cultura
- Deportes
- Libros
- Becas y concursos
- Iberoamérica
- A vista de pájaro
- University Press
- El rincón del ejecutivo
- Tendencias jóvenes



SOCIEDAD - Universidad de Granada

En defensa de Lorca
García Montero se despide de la Universidad tras ser condenado por injurias

El poeta granadino y catedrático de Literatura Española Luis García Montero participó el pasado viernes en su último acto académico antes de iniciar una excedencia como profesor de la Universidad de Granada (UGR), lo que se produce tras ser condenado por injurias contra un compañero de su Departamento.

ibercampus.es 28 de septiembre de 2009
 Imprimir esta noticia
 Enviar a un amigo



El profesor tomó la decisión de abandonar temporalmente el Departamento de Literatura Española en el que daba clases después de conocer una sentencia en la que se le consideraba autor de un delito de injurias graves con publicidad contra José Antonio Fortes.

El poeta, según ha explicado a los periodistas, pretende de esta manera alejarse de una situación que se ha hecho para él "irrespirable" y centrarse en otras tareas literarias y colaboraciones, mientras espera que "cambien los aires y los vientos del Departamento".

El poeta colaborará con una fundación del sindicato Comisiones Obreras, del que es militante, y se centrará en diferentes proyectos literarios, cursos o conferencias.

García Montero fue condenado por el Juzgado de lo Penal 5 de Granada al pago de una multa de 1.800 euros y a indemnizar con 3.000 euros a su compañero de departamento José Antonio Fortes por un delito de injurias graves con publicidad.

Fortes, enemistado desde hace años con el poeta, denunció a éste por injurias tras un enfrentamiento verbal y la publicación de un artículo de opinión en el diario El País en el que García Montero se refería a él con expresiones como "perturbado" o "tonto indecente".

En dicho artículo, García Montero arremetía contra Fortes por manifestar en sus clases que Federico García Lorca "era un fascista y lo mataron los suyos" o que Francisco Ayala es "un aliado del fascismo".

Fuente: EFE

Otros asuntos de Sociedad

- ✓ Los españoles, a la cola de Europa en idiomas
- ✓ Hay dos tipos de universidades: las que van en bici y las que no
- ✓ Los universitarios valencianos generan un tercio del crecimiento económico de la región
- ✓ Un 80% de los jóvenes con padres sin estudios superiores no consigue título universitario
- ✓ Así son los grandes desajustes salariales de España
- ✓ La crisis económica reduce el consumo de drogas
- ✓ La Escuela de Negocios ITAE se alía con Banca Pueyo por la formación
- ✓ La población extranjera tiene mejores tasas de empleo que la española
- ✓ Los hospitales universitarios también buscan el cambio
- ✓ La Escuela de Negocios CAI inicia el curso con 'el blog' como protagonista
- ✓ Coches eléctricos para moverse por el Campus
- ✓ El mejor MBA del mundo es del IE Business School
- ✓ Bienvenido a la Isla Erasmus
- ✓ TELVENT se convierte en distribuidor del software de prevención 360prl desarrollado por GICO



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

¡Mucho cuidado con Caixa Catalunya!

Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco

EJECUTIVO

"En la Universidad Francisco de Vitoria formamos personas, forjamos profesionales"

Blogs

- Vanity Fea**
Somos Teatros
José Ángel García Landa
- Modas Vista a Oriente**
Irene M. Campano
- Desde el azoguejo**
Nuestro bolsillo empieza a temblar
Jesús Merino
- Campus del infolitico**
El Estado de la Nación, sin debate
Todos debemos superar el neolítico
- Me llaman House**
Ofrecen seis billones de euros a quien demuestre la Teoría de la Evolución
Diario irreverente de un médico hispano
- Comunico, luego existo**
Tópicos
Pedro García-Alonso Montoya

Crear tendencia es APAGAR EL MÓVIL

- ✓ Los ex alumnos de Esade podrán convertirse en embajadores
- ✓ Las universidades se ponen las pilas frente a la gripe A
- ✓ El mercado del fraude ´hace el agosto´ en las principales universidades
- ✓ Un Campus para todos
- ✓ El Hospital Universitario Madrid Sanchinarro recibe la autorización para la extracción de órganos sólidos para su donación
- ✓ La tórrida escena sexual de Adolf Hitler

COMENTARIOS

Esta noticia aún no tiene comentarios publicados.

Puedes ser el primero en darnos tu opinión. ¿Te ha gustado? ¿Qué destacarías? ¿Qué opinión te merece si lo comparas con otros similares?

Recuerda que las sugerencias pueden ser importantes para otros lectores.

AÑADIR UN COMENTARIO

Nombre:

Localidad:

E-mail (*):

Título:

Comentario:



Por favor rellene el siguiente campo con las letras y números que aparecen en la imagen de su izquierda

* El e-mail nunca será visible

AÑADIR **BORRAR**

CLÁUSULA DE EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD

Los comentarios del website iber-campus.es tienen carácter divulgativo e informativo y pretenden poner a disposición de cualquier persona la posibilidad de dar su opinión sobre las noticias y los reportajes publicados. No obstante, es preciso puntualizar lo siguiente:

Todos los comentarios publicados pueden ser revisados por el equipo de redacción de iber-campus.es y podrán ser modificados, entre otros, errores gramaticales y ortográficos. Todos los comentarios inapropiados, obscenos o insultantes serán eliminados.

Iber-campus.es declina toda responsabilidad respecto a los comentarios publicados.



Transitar por Eurolandia LA FISCALIDAD, LA ASIGNATURA PENDIENTE DE LA UE

Donato Fernández Navarrete



Capital Humano La Caja de Cristal

Enrique Serrano Montes



Blog and roll Ya no te como

De lo que pasa en mi escalera



Arquitectura y sociedad Estética arquitectónica en el Madrid contemporáneo

Carmen Rábanos Faci

**¿Quiere un blog propio y leído en todas las universidades?
Infórmese aquí**

PUBLICIDAD



Lo más leído

- 1 **Las mujeres confían en nuevos criterios frente a los méritos clásicos para abrirse paso en la Universidad**
- 2 **Hay dos tipos de universidades: las que van en bici y las que no**
- 3 **García Montero se despide de la Universidad tras ser condenado por injurias**

Compras

Más productos